
Ata da Nonagésima Oitava Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 14 de 

agosto de 2023, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a Presidência do 

Vereador Nélio José Chiquito. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou 

com a presença dos Vereadores Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski 

Poletto, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Jocemir Fávaro, Joel Bathke, Valmir José 

Matoso e com a falta justificada do Vereador Reinaldo José Franco Filho. O Presidente 

Nélio José Chiquito solicitou ao Secretário Vereador Ernani Bubniak, que realizasse a 

leitura da ata da sessão anterior. Colocado em votação a ata foi aprovada por 

unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios nº 346, 368 e 369/2023, 

do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo. Leitura do Parecer Conjunto nº 

05/2023, das Comissões de Justiça e Redação e Obras e Serviços Públicos. Leitura da 

indicação nº 100/2023 de autoria do vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA 

ocorreu segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 001/2023, de autoria do 

Vereador Joel Bathke, cuja súmula “Dispõe sobre denominação de Via Pública, conforme 

especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação do Parecer Conjunto nº 05/2023, das Comissões de Justiça e Redação e Obras 

e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei nº 002/2023 de autoria do vereador 

João Carlos da Luz. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 002/2023, de autoria do Vereador João Carlos 

da Luz, cuja súmula “Regulamenta dispositivo da Lei Municipal nº 493, de 29 de outubro 

de 2007, e da outras providências”. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 100/2023 de autoria do vereador 

João Carlos da Luz, que indica ao Executivo que oficie a Copel pra que esta realize a 

realocação da rede de energia elétrica localizada na localidade de Mineiros, próximo da 

unidade consumidora 27011216, bem como seja toda a fiação, quer seja elétrica, 

telefônica ou de internet, disposta no posteamento de forma adequada. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador 

Clever falou que foi procurado por um morador que perguntou a respeito do Refis, se 

algum Vereador saberia sobre o posicionamento do município, o Vereador Nélio 

respondeu que em conversa com o Secretário foi informado que até o final do ano é para 

sair mais um Refis aqui no município. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou 

próxima Sessão Ordinária para o dia 21 de agosto de 2023, as 19h00. Em seguida, foi 

encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada 

conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo 



uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento 

Interno desta Casa de Leis.  


